

La clave en la lucha contra el Covid-19 es la prevención.



COLOMBIA

Presidente sancionó la Ley de Registro Nacional de Obras Civiles Inconclusas

hace 1 min

CORONAVIRUS EN COLOMBIA

Actividad económica en Colombia cayó 16,65% en mayo, pero se recupera frente a abril

hace 1 min

CONSEJO DE SEGURIDAD DE LA ONU

Angelina Jolie pide a ONU ayudar a víctimas de violaciones y juzgar culpables

hace 23 mins

HOMICIDIO

Falleció hombre baleado en Sabanagrande

hace 24 mins

EDUCACIÓN

Alcaldía de Soledad invita a jóvenes a estudiar carreras tecnológicas con créditos condonables

hace 53 mins



GENERALES

Hocol, filial de **Ecopetrol**, descubrió pozo de gas natural en el municipio de Ponedera

COMPARTIR TWEET COMPARTIR

En el pozo Merecumbé 1 de Atlántico.

La compañía Hocol, filial de la Empresa Colombiana de **Petróleos (Ecopetrol)**, informó este jueves que halló gas en un pozo ubicado cerca del municipio de Ponedera, en el caribeño departamento del Atlántico.

Hocol manifestó en un comunicado que los registros e información tomada durante la perforación indican que en el pozo Merecumbé 1 "encontró gas natural en intervalos de areniscas conglomeráticas y algunas capas de calizas de la formación Chengue".

El presidente de Hocol, Rafael Guzmán aseguró que "este descubrimiento es una muestra adicional de nuestro compromiso con el abastecimiento de gas para el caribe colombiano".

Guzmán agregó que con este hallazgo la compañía "continúa materializando nuestra estrategia de crecimiento a través de la exploración y de ser una compañía con producción 50 % gas y 50 % **petróleo**".

El pozo Merecumbé 1 se perforó exitosamente entre el 5 y el 27 de noviembre de 2019, dentro del cronograma y costo esperado. Las pruebas cortas del pozo se realizaron en varias fases durante el primer semestre de 2020.

Hocol considera que el nuevo descubrimiento confirma el potencial del cinturón plegado de Sinú San Jacinto, una de las áreas foco de la estrategia exploratoria, en donde se busca incrementar las reservas de gas y fortalecer la exploración en Colombia.

Según el informe preliminar de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) dado a conocer en abril pasado, las reservas probadas de gas del país bajaron de 3.782 giga pies cúbicos (Gpc) en 2018 a 3.149 giga pies cúbicos en 2019, y su vida útil media se redujo de 9,8 años a 8,1 años.

El 60 % de las reservas probadas de gas se encuentran en el departamento del Casanare (1.894 Gpc), le siguen La Guajira (486 Gpc) y Córdoba (301 Gpc).

Los campos que concentran la mayor parte de estas reservas son Cusiana (599 Gpc), Cupiagua (593 Gpc) y Pauto (572 Gpc), los tres en Casanare, situado en el centro-este del país.

EFE

TAGS ATLÁNTICO PONEDERA GAS NATURAL **ECOPETROL**

COMPARTIR TWEET COMPARTIR

ZONA CARIBE

Imagen de la compañía Hocol. Foto: Revista Dinero

ZONA CARIBE

Ascienden a 41 los fallecidos por explosión de camión cisterna en Tasajera

hace 56 mins

EMERGENCIA POR CORONAVIRUS

"España y Francia son ejemplos en la respuesta al Covid-19": Director de OMS

hace 2 horas

EMERGENCIA POR CORONAVIRUS

La Casa Blanca clasifica 18 estados como "zonas rojas" por Covid-19

hace 2 horas

CORONAVIRUS EN COLOMBIA

210.000 estudiantes en Barranquilla, beneficiados con estrategia educación a distancia

hace 2 horas

Te puede interesar

ECONOMÍA

Colombia, entre los tres principales exportadores de banano a Corea del Sur

hace 9 mins

BARRANQUILLA

Así se vio el halo solar en Barranquilla y Soledad

hace 11 mins

CONFLICTO ARMADO

Víctimas entregan informe sobre rol de fuerza pública en crímenes de 'paras'

hace 25 mins